

絆

輝け さわやかに

風は 住用中から

子ども達の成長を見てください！

校長 小田 敬介

今学期も残りわずかとなりました。生徒たちは、4月以来、70日間余りを元気に登校し、400時間を超える授業を受けるとともに、大きな学校行事もいくつか経験し、確かな成長を見せてくれています。その様子は、授業参観や学校行事のときに、直接見ていただくとともに、学校便り、学級通信等でお伝えしている通りです。

3年生は、最上級生としての自覚を日に日に高め、生徒会活動や部活動で実力を発揮し、後輩から頼もしい存在として、信頼を得ています。また、職場体験学習などの学校行事でも、住用中の顔として、恥ずかしくない活動ができました。

2年生は、中堅学年として、3年生をフォローし、生徒会活動や部活動で、1年生の模範になろうと、たくましく成長してきています。3年生からバトンを受けるまで、さらに成長してほしいと思います。

1年生は、入学式の際には、慣れない制服に戸惑い、期待と不安が入り交じったように感じていましたが、すっかり学校生活にも慣れ、制服も板についています。初めての期末テストに向けて、学習意欲も旺盛に感じられます。

これも、日頃から、保護者の皆様に本校の教育活動に対するご理解とご協力の賜と感謝しております。

長期にわたる夏休みを控え、学期末を迎えたこの時期に、別紙でご案内いたしましたとおり、学校弁論大会や学校保健委員会、学級PTAを開催いたします。

生徒たちの成長を確認させていただくとともに、さらなる成長のための課題とその解決策について、学校と家庭との連携が深まれば幸いです。

ご多忙の折とは存じますが、ご出席いただきますよう、お願い申し上げます。



命を守るために

住用分駐所の池畑さん、渡島さんを講師に迎え、AEDの実技講習を行いました。2年生の重田くんは、住用分駐所の職場体験学習で心肺蘇生法を学び、AED講習会の中でその成果を披露してくれました。心臓マッサージは1分間に100回の圧迫が必要なため、救助が到着するまで続けることはとても大変です。そのため、他の人と交代しながら続ける方法を実践しました。もしものときは、落ち着いて適切な指示を伝え、周囲の人と協力することが大切であることを学びました。また、知識だけではなく体力とあきらめない気持ちも大切であることを感じました。



【授業後の感想】

- 実際に倒れている人を見つけたときは、混乱するかもしれないけれど、みんなで協力して助けたいと思いました。
- 学んだことは、周りの人たちと協力し合うことで助けられるということです。
- 周囲の確認、助けを呼ぶこと、119番通報後にAEDを使うことを慌てずに行いたいと思いました。

健康は歯と口から

6月はむし歯予防月間でした。それにあわせて、『歯と口の健康教室』を行いました。今年も歯科衛生士の、中吟子さんを講師に招き、歯みがき指導をしていただきました。咀嚼のときに舌を使うことで、だ液の分泌量の増加につながることや、正しい姿勢を保つことが歯並びに影響を与えることを学びました。子ども達にいくつになっても自分の歯で食事をしてもらいたいです。保護者の皆様、むし歯治療の案内を届けましたので、届いた方は早めの受診をお願いします。子ども達の健康を守るためにできる限りの御協力をよろしくお願いします。



【昨年度のむし歯治療率】25%

収穫に向けて

稲作活動で鳥害阻止のためのネットを設置しました。これまでも一部の稲が動物に食べられてしまい、残念な思いをしたこともあります。7月13日の土曜授業で稲刈りの予定です。今後も、大雨や風の影響を受けることが予想されます。自然の厳しさに耐え、たくましくすくすくと成長し、今年も多くの収穫ができるように見守っていきます。



美しい音色は正しい姿勢から

総合的な学習の時間に、茂木幸生さんを講師に迎え、三味線や撥の持ち方、弾き方などの基本を教



えていただきました。一人一人に手本を示し、丁寧に御指導してくださいました。これまでは楽譜や弦を見ながら弾いていましたが、美しい音色を出すには、正しい姿勢で弾くことが大切であることを学びました。

経験から得たもの

本年度は地区総合体育大会の陸上競技に5名、相撲競技に1名が参加しました。陸上は大雨と強風の中、全力を出し切ることができました。相撲は、個人戦のみの出場となりました。住用支所の師玉さん、楢松さん、小元さんに基礎や技を教わり、昨年より成長した取組ができるようになりました。



将来の夢のために

東城中学校、市中学校、住用中学校の3年生で合同高校説明会を開催しました。公立・私立高校5校の説明を聞きました。どの高校の先生方も特徴や良さを詳しく説明され、将来の夢実現に向けて進路選択を考える良い機会となりました。



7月・8月の主な行事予定

- 7/4(木) 校内弁論大会
学校保健委員会
学級PTA
- 7/10(水) 保育実習
- 7/13(土) 稲作活動(稲刈り)
【天候により日程変更あり】
- 7/15(月) 海の日
- 7/18(木) 租税教室
- 7/19(金) 終業式、大掃除
愛のパトロール 18:00~
- 7/21(日) 市民総ぐるみ清掃・
家庭の日
- 7/23(火) 子どもといっしょに読書の日
あまみ子ども読書・新聞の日
- ※ 県総体 バドミントン 22日~
- ※稲刈りなどの協力をさせていただける方は、住用中TEL 69-2106に御連絡下さい。

- 8/1(木) 出校日、PTA保体部会
- 8/11(日) 山の日
- 8/12(月) 振替休日
旧盆 13日(火)~15日(木)
- 8/18(日) 市民清掃の日・家庭の日
- 8/19(月) ひかり議会リハーサル
- 8/20(火) ひかり議会本会議
- 8/21(水) 出校日
愛のパトロール 18:00~
- 8/23(金) 子どもといっしょに読書の日
あまみ子ども読書・新聞の日
- 8/25(日) 奉仕作業 6:30~8:30

7/20~8/31 まで

水難事故防止運動強調期間です。

遊泳禁止区域での水泳、または危険な行動等を見かけたら、学校まで連絡をいただくとありがたいです。

【お知らせ】

8/14(水)~16日(金)は、**学校閉庁日**となります。ご了承ください。